R

TEL: 0243 · 22 · 6688

下

0

ず、表1の様に、各種炎症 正常者にはごく微量しか存在せ

\* 代謝性疾患 :痛風

どのよ だけでと

か

τ

患や組

が上昇しますので、急性お化がある時に、急速に血中

!がある時に、急速に血中濃 織崩壊を伴う炎症

| 防接種専用の 時間 毎週水曜日を除く**午後1:30~2:**00 4月18日(日)は、休祭日当番医です。

|で産生される蛋白の一種です||組織破壊などの刺激により、5 蛋白という事から命名され ものです。その本体は感染症

肝やた

\*呼吸器疾患 胸膜炎、肺炎、肺膿瘍、膿胸

\*消化器疾患 潰瘍性大腸炎、ク ローン病、急性膵炎

\*感染症、細菌、真菌、寄生虫、原虫、

\*外科系疾患 外傷、火傷、手術後

\*神経系疾患:髄膜炎、脳出血

い Ρ うが

**2:00・** は、あまり聞き慣れない検査項として取り上げて見ました。C反応性蛋白として取り上げて見ました。C反応性蛋白

\*循環器疾患 心筋梗塞、心内膜炎、心外膜炎、大動脈炎症候群

\*悪性腫瘍:胃癌、肺癌、大腸癌、子宮癌、骨髄腫、悪性リンパ腫

梢血 画

のです。

検査

で、今月はこのC反応性蛋白を中心テーマ治療が展開できることとなりました。そこすが、 これにより非常に的確な診断及び ところで、当院では今年の1月からあ [期的な検査機器を導入致しました。 (CRP)を同時に測定できる機器なので (白血球数の測定)とこ反応性 表 1 :C反応性蛋白 (CRP)隔性表示す 主な疾患

か。一月の時にはピーはいかがだったでしょうしたようですが、皆様 はやめて、事実を的確かつ速やかに提供す論の反響を期待するような情報の流し方は、全く何の反応も示しませんでした。世 防的な観点に立った報道を期待したいも 年の冬には、流行を先取りするような予 る様にお願いしたいと思います。また、 と騒ぎ立てていたマスコミも三 クが過ぎても流行流行 2つ持ち、ようやく終息 旬とに流行のピー クを は、二月を間に挟んで 月の下旬と三月の上

今

の流行

進

年のインフルエンザ

間 検査としても非常に有用です。よく知られ変化しますので、病状を把握するための 患活動性 (炎症の程度)ともよく関連して その変化 進とよく相関します。しかし、血沈よりも RPは、ごく一部の例外を除き、血沈の亢 きに非常に役に立つ検査項目です。また疾 慢性の炎症性疾患存在の有無を調べると ている検査項目に「血沈」がありますが、C 後 C

むまで検出される)事もCRPが臨床には血中に出現し、炎症が修復過程 が早い。炎症がおこると約10時

ットブック (金原出版)より が無いこと疾患特異性 ある理由の 用されてお 上非常に有 ります。 としては 際 一つで、 一方、欠点 によく利 実

ウイルス などに よる 各種 ·各臓器感染症

で炎症が起 り、体の中 ます。つま きていれば すも何 そ の こであ の原 上 昇し で、 CR って 因が ま

み切ったのですが、それにより約5分

で結果が出てくる

\*結合織疾患:慢性関節リケマチ、ベーチェット病、皮膚筋炎、変形性関節症

乳幼児医療費助成対象年齢0 引き上げ

3.43元医療量的成別家牛康の 51さ上げ 10月から子育て支援 (少子化対策)の 一環として乳幼児医療費的成の 対象年齢が、これまでの 3歳から6歳未満に引き上げられます。保護者の 負担軽減を図り、乳幼児の 疾病・負傷の 早期治療を促すことが 目的です。最近、重症にならないと受診しない方が 増えている ように思います。子供の病気は 特に 早期治療が 大切です。お 子さんが 小さいうちは 特に 早め 早めの 受診を心がけて 下さい。

人間 確な診 合して判断するこ ません。CRPが1 とにより、より正 この検査結果を総 症状や診察結果 様に単純ではあり た訳です。し できるようにな ようになりました の 断が迅 体は機械 撮って がし 速

ポリオ ワクチ ンの その 後 先日来問題にしてきました昭和50年~52年生まれの 方が ポリオ に 対する 抗体価が 低い件ですが、法で定め られた 定期接種ではないた めに、保健と ンターなどの 公的機関で接種を行うことは 現段階では 不 可能との 結論に達しました (二本松市民生課保健係) そのため、安達 医師会では、市の民生課と相談の 結果、乳幼児の集団接種が行われ 医剛安では、「PW 氏生課と相談の 耐未、乳初元の 栗田接種が行われる 週に、次の 日程で希望者に対して個別接種を行うことに致しました。 6月26日(金):岩本医院、10月7日(金):森小児科医院、平成12年2月18日(金):土川内科小児科。ポリカは 特殊な ワケチンの ため、事前予約が必要です。ご協力の程よるしくお 顧い致します。一方ポリカの接減も順調に進んでおり、世界保健機構(WHO)によると、1994年に南北米大陸でポリカの接減宣言が出され、アジア太平洋の27カ国・地域で過去2年間感染者が出ておりません。また1年間、感染者が出 地域で過去 2年間感染者が出ておりません。あと 1年間、感染者が出 なければ 同地域でも 撲滅が 宣言され ます。昨年世界で報告された ポリオ 感染は、3228件で、うち 2500件がインド、250件がパキスタンでした。同地域でも ワクチン対策が 現在進行中ですの で、2003年には 全世界で撲滅が宣言できるのではないかと報告されています。

が翌日でした。夕方近くに受診された場 実施しておりましたが、外の検査センター 具体的な数字として結果がでてきますの どの重篤な疾患がある場合 くなっていきます。肺炎な 肺炎などが合併したり続発 多いのですが、気管支 冒)では、0 ます。通常の風邪 るほどその数字は 握が十分にできないという問題に直面し ではあまりにも大ざっぱすぎて、病状の把 スかプラスででてきます)を取り入れた事 合には、結果が翌々日というケー スもあり 上発熱が持続する時など、必要に応じて す。当院ではこれまでもこの検査を5日以 で、より客観的な診断を下すことができま ました。 また一時、 定性法 (結果がマイナ に委託しておりましたので、結果が出るの たりするとこの数字が高 で、炎症の程度が重くな た。そこで、今回、新しい機器の導入 りましたが、マイナスかプラスかだけ 5 0以上となります 6以下の事が 高くなり (普通 感 CRPO 測定結果とその 0~0.6 (-) 7~1.0 (±) 0.7~1.0

判断

12.0~

3.8~5.6(3+) 5.7~8.2(4+) 1.1~2.0 (+) 8.3~12.0(5+) 2.1~3.7(2+)

便利なものが出てきております。これらを時代の進歩と共に、医療機器もどんどん できますので、患者さんのご負担もより少の白血球数とCRPを同時に調べることが 積極的に取りいれて、良質の医療サー が測定できる事は、特筆に価します。 が大変な場合、ごくわずかの血液で両方 を提供していきたいと思います。 なくてすみます。特に赤ちゃんの様に採血 ます。今回の機器は一回(一本)の採血でこ ス感染症の時には正常または低値を示し のように細菌感染症の時に上昇し、ウイル 断が大切なのは言うまでもありません を中心とした臨床所見に基づく慎重な診 から、より客観的な診断が可能になったと などというケー スも中にはあります。 です ントゲン写真も正常なのに、CRPが さらに、 いえ、これまでどおり病歴 逆 球数があります。白血球数はご存じ 非常に有用で大切な検査項目に や痰がそれほどひどくなく、 ·聴打診 4 ・ビス 5

この情報紙のコピー及りパックナンパーをご希望の方は受付までどうぞ。